
ОТЧЕТ 

о работе депутата Керченского городского совета 1 созыва 

Кутузова Вадима Валериевича, 

избранного по одномандатному избирательному округу № 6 

за период январь-декабрь 2016 г. 

 

 

1. ОБЩАЯ ИНФОРМАЦИЯ 

Избран депутатом 14.09.2014 г. До 20.02.2016 г. входил в состав постоянной комиссии 

Керченского городского совета по вопросам образования, науки, культуры, 

молодежной политики и спорту в должности заместителя председателя комиссии. С 

20.02.2016 г. – председатель постоянной комиссии Керченского городского совета по 

вопросам бюджета, экономического развития, транспорта и рекреационной 

деятельности. Является заместителем руководителя депутатской фракции ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском городском совете 1 созыва. 

Основное место работы и должность – Территориальное отделение Государственного 

казенного учреждения «Центр занятости населения» в г. Керчь, директор. 

 

Численность избирателей в округе 8635 чел. В границы избирательного округа 

входят: 39 улиц, 20 переулков, 45 многоквартирных домов и 1017 частных 

домовладений. 

Схематическое изображение территории округа: 

 



2. ПРИЕМ ГРАЖДАН. 

За отчетный период проведено всего 30 приемов граждан, на которых принято 96 

избирателей, в том числе: 

- на территории округа - 18 приемов граждан, принято 35 избирателей (часть 

приемов проведена в Керченском представительстве НОУ ВПО «Сочинский институт 

экономики и информационных технологий», по ул. Мирошника, 26-а, однако в связи 

с его закрытием с августа 2016 г. прием ведется в помещении городского центра 

занятости по адресу ул. Кирова, 5, каб. 405 каждый 2-й и 4-й вторник месяца с 14 до 

16 часов); 

- в общественной приемной партии – 11 приемов (ежемесячно, согласно графика), 

принято 53 избирателя; 

- в единый день приема граждан – 1 прием (ежегодно 1 декабря), принято 8 

избирателей. 

 

По результатам приемов граждан в мой адрес поступило всего 96 обращений граждан, 

в том числе: 

- 76 устных - по всем даны разъяснения действующего законодательства либо 

консультации; 

- 20 письменных: 6 коллективных и 14 индивидуальных, по которым подготовлено 27 

депутатских обращений, из которых 12 направлено в адрес Администрации г. Керчь, 

5 – в адрес государственных унитарных предприятий Республики Крым, 6 – в адрес 

органов государственной власти Республики Крым и территориальных 

подразделений федеральных органов власти, 4 – в адрес муниципальных унитарных 

предприятий г. Керчь. 

 

По результатам рассмотрения письменных обращений принято решений: 

- положительных, с решением изложенных вопросов 14 обращений; 

- разъяснение норм действующего законодательства 3 обращения; 

- отрицательных, без решения изложенных вопросов по причинам отсутствия 

значительных финансовых и рабочих ресурсов 8 обращений; 

- не получено ответов по 2 обращениям. 

 

3. РАБОТА НА ТЕРРИТОРИИ ОКРУГА. 

Результат прямого общения с жителями и ежемесячных личных обходов/объездов 

территории на протяжении 2016 г., входящих в одномандатный избирательный округ 

№ 6 по решению проблемных вопросов:  

 

- В отчетном периоде по просьбам жителей проведено на округе 2 схода по 

проблемным вопросам – 08.07.2016 г. по ул. Горького, 2-б, 2-в, 2-г, 2-д по вопросу 



ремонта внутриквартальных дорог, 24.08.2016 г. по ул. Королева 14 по вопросу 

установки детской игровой площадки. Сходы освещены в СМИ. Результаты сходов 

положительные – выполнен ремонт внутриквартальных дорог и установлена детский 

игровой комплекс (см. фото). 

 

Внутриквартальные дороги по ул. Горького 

 

 

 

    
 

 

 

 

 

 

 



Установленная детская площадка 

 

    
 

- Выполнены работы по замене решеток ливневой канализации по ул. Бувина, ул. 

Гайдара, что предотвратило дальнейшие провалы автотранспорта в ливневую 

канализацию. 

 

       
 

- Результатом совместной работы с жителями ул. Котовского, 5 принято 

постановление администрации г. Керчи о признании этого дома аварийным и 

подлежащим отселению. 

 

- ГУП РК «Вода Крыма» заказан проект прокладки водовода на нечетную сторону ул. 

Котовского, жители которой отключены от водоснабжения летом 2015 г. 

 

- По результатам муниципальной закупки проведены работы по очистки русла реки 

Мелек-Чесме на сумму в 500 тыс. рублей, однако из-за отсутствия контроля со 

стороны заказчика работ, очистка выполнена некачественно. Ставится вопрос о 

проведении очистительных работ русла реки на регулярной основе. 

 



   
 

 

- СМУП «Горсвет-Керчь» выполнены все заявки, поданные избирателями по 

восстановлению уличного освещения (пер. Первомайский, ул. Перекопская, ул. 

Симферопольская в частности). 

 

- Выполнены строительные работы по организации уличного освещения по ул. 

Андреюшкина, где до 2016 г. уличное освещение отсутствовало полностью. 

 

   
 

- Выполнены работы по ремонту дорог местного значения по ул. Гайдара, ул. 

Горького, автомобильного кольца на автовокзале, частично ул. Еременко. 

 



    
 

   
 

- Выполнены работы по установке светофора по ул. Горького, 2-б и организации 

пешеходного перехода по ул. Советской в связи с многочисленными просьбами 

жителей. 

 

   
 

4. НОРМОТВОРЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ И РАБОТА В ПОСТОЯННЫХ 

КОМИССИЯХ КЕРЧЕНСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА 1 СОЗЫВА. 

За отчетный период проведены: 

 



- 3 заседания (до 20.02.2016 г.) постоянной комиссии Керченского городского совета 

по вопросам образования, науки, культуры, молодежной политики и спорту, на 

которых рассмотрены и обсуждены 43 проекта решений сессий. 

Рассмотрены 3 профильных вопроса комиссии: 

 по увеличению финансирования спорта в г. Керчи; 

 по организации общегородских праздников и мероприятий, вызывающей критику 

жителей города; 

 по инциденту с отсутствием на карте Российской Федерации Республики Крым при 

проведении торжественного мероприятия, посвященному Дню защитника 

Отечества. 

По всем вопросам в установленном порядке подготовлены и направлены в адрес 

руководства администрации города соответствующие рекомендации об устранении 

причин и условий, способствующих формальному отношению к своим обязанностям 

должностных лиц администрации. 

 

- 14 (из 19) заседаний (после 20.02.2016 г.) постоянной комиссии по вопросам 

бюджета, экономического развития, транспорта и рекреационной деятельности, на 

которых рассмотрены и обсуждены 169 проектов решений сессий. 

Рассмотрено 4 профильных вопроса комиссии: 

 2 заседания комиссии проведены по вопросу повышения качества трансляции 

программ керченского телевидения в кабельных сетях с приглашением 

руководства всех кабельных провайдеров, руководства ТРК «Крым-Восток» и 

руководства ООО «Мультисервисные сети» или Керчь.Нет, что в итоге позволило 

достичь допустимого уровня качества приема сигнала жителями города, снижения 

количества жалоб по данному поводу, а программы керченского телевидения в сети 

интернет стали транслироваться в высоком разрешении; 

 1 заседание комиссии было созвано и проведено по вопросу неготовности 

керченских пляжей к приему отдыхающих с 1 июня, что в свою очередь не 

позволяло продлить маршруты общего пользования до городского пляжа на 

Аршинцевской косе; 

 1 заседание проведено по вопросу загроможденности видового восприятия 

исторической части города и памятников архитектуры торговыми объектами; 

 1 заседание проведено по вопросу повышения туристской привлекательности 

города в целом. 

По результатам рассмотрения профильных вопросов постоянной комиссией 

вынесены 5 рекомендаций в адрес руководства администрации города по улучшению 

работы отраслевых подразделений по решению вопросов местного значения, и в том 

числе и о принятии мер по устранению причин и условий, способствующих 



ненадлежащему исполнению своих должностных обязанностей должностными 

лицами администрации города Керчи. 

Практически все заседания постоянной комиссии проводятся с приглашением 

руководителей профильных отраслевых подразделений администрации г. Керчи, на 

заседаниях постоянной комиссии присутствуют представители прокуратуры города, 

при необходимости приглашаются представители контрольно-счетной комиссии 

города.  

 

- 18 (из 23-х) сессий Керченского городского совета, на которых принято 255 актов 

муниципального образования городской округ Керчь. Отсутствовал на 5 сессиях: 

13.09.2016 г., 29.09.2016 г. по причине отпуска по основному месту работы с выездом 

за пределы города; 21.10.2016 г., 27.10.2016 г. и 22.12.2016 г. по причине служебной 

командировки по основному месту работы за пределы города. 

 

5. ВНУТРИПАРТИЙНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ. 

В отчетном периоде проведена работа в 15 (из 20) собраниях депутатской фракции 

ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском городском совете 1 созыва, в том числе на 

1 собрании председательствовал в связи с отсутствием руководителя фракции, на 

которых рассмотрены, обсуждены и утверждены 244 проекта решений сессий. 

Принято коллегиальных решений по партийным вопросам в 11 заседаниях местного 

политсовета ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

 

6. УЧАСТИЕ В ОБЩЕСТВЕННО-МАССОВЫХ МЕРОПРИЯТИЯХ И 

ВЫСТУПЛЕНИЯ (ОСВЕЩЕНИЯ) В СРЕДСТВАХ МАССОВОЙ 

ИНФОРМАЦИИ. 

За отчетный период принимал участие в 243 общественных мероприятиях, по 

результатам которых опубликовано информации в СМИ, всего 155 материалов, в т.ч.: 

 

- официальный сайт городского совета gorsovetkerch.ru – 18 публикаций; 

- сайт kerch.com.ru – 22 публикаций; 

- сайт kerch.fm – 20 публикаций; 

- сайт Аргументы недели – Керчь ankerch-crimea.ru – 33 публикаций; 

- ТРК «Керчь-ТВ» - 11 выступлений; 

- другие источники (иные сайты, печатные СМИ, радио) – 30 материалов. 

 

 

 

 

 



Удельный вес по источникам публикаций указан в диаграмме: 

 
 

Или по месяцам: 

 
 

7. СУЩЕСТВУЮЩИЕ НЕРЕШЕННЫЕ ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА. 

- состояние дорог общего пользования уличной сети (вопрос ремонта решается по 

мере финансирования, нуждаются в работе вторая половина ул. Фрунзе, ул. 

Мирошника, вторая половина ул. Еременко, ул. Полевая, ул. Разъездная, ул. Бувина, 

ул. Борзенко, проблемными и требующими решения остаются изношенные 
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внутриквартальные дороги либо вообще без дорожного покрытия (в частном 

секторе); 

- полное отсутствие водоснабжения и водоотведения в многоквартирных домах (54 

квартиры) по ул. Котовского (нечетная сторона) в связи с отключением их от завода 

«Сармат» и отсутствия подведенного водопровода городской сети (до настоящего 

времени не решено, ГУП «Вода Крыма» готовится к прокладке нового водовода в 

2017 г.); 

- слабый напор при подаче воды в частный сектор по ул. Котовского (четная сторона), 

ул. Попова, ул. Огородная, ул. Братьев Хрони, ул. Тополевая, и др. (до настоящего 

времени не решено по причине нехватки денежных средств у КФ ГУП «Вода Крыма); 

- необходимость окраски уличных труб газовых сетей в частном секторе, в частности 

проходящих над дорогами и подверженным коррозионным процессам без покрытия 

краской (до настоящего времен не решено по причине неурегулированности данного 

момента нормативными актами ГУП «Крымгазсети»). 

- заросшее русло реки Мелек-Чесме (в 2016 г. проводились разово работы по очистке, 

существует необходимость чистить его на регулярной основе); 

- частичное подтопление подвальных помещений многоквартирных домов (решается 

собственниками жилья путем обращений в управляющие компании и понуждении их 

к исполнению обязанностей по содержанию МКД); 

- ремонт (восстановление) уличного освещения в частном секторе (решается согласно 

графика работ МУП «Горсвет», а также по мере поступления обращений граждан); 

- своевременный покос травы (зависит от сроков проведения муниципальных 

закупок); 

- ремонт мостика по дороге от ул. Шевякова к школе № 15; 

- восстановление тротуаров, наибольшее количество пожеланий по тротуарам ул. 

Мирошника, ул. Полевая; 

- восстановление люков канализационных колодцев (на 2017 г. запланирована 

закупка ГУП «Вода Крыма» для г. Керчь 1000 люков); 

- бездомные собаки (в 2017 г. планируется стерилизация и организация питомника за 

счет средств бюджета Республики Крым). 

 

16.01.2017 г.  


